

9月17日（火） 全校朝会 校長先生のお話です

～感謝の気持ちを伝える「ありがとう」の言葉～

おはようございます。お話をします。

2週連続の目標である生活リズムを取り戻そうですが、先週よりも良くなっていると感じています。100%と言えばそうではないかもしれませんが、1週目より確実に良くなっていますね。授業も集中に加えて、活気、活動的になってきました。先週は、授業観察と言って、1学期の5月にもありましたが、一人一人の先生の授業をじっくり観させてもらう機関になっています。2年生から6年生まで色々な教科の授業を観ました。総括して言うと、先週観た教科、クラスはすべて良かったです。先週よりもまた一つ充実した学校生活を送れたことを嬉しく思います。高学年のみなさんは、担任の先生以外に教わるが多くなってきています。すべての教科で、同じように良い授業ができるようにしてください。

さて、昨日は敬老の日でした。長年にわたり社会のためにつくしてきた人にたいして、尊敬し、長生きすることを祝う日です。一般的には、孫からおじいちゃん、おばあちゃんに感謝を込めてお祝いをする人が多いようですが、みなさんはどうだったでしょうか。心のこもった感謝の言葉を言ってあげることで、最高に喜んでくれると思います。こうした人に対する感謝の気持ちを伝えることは、とても大事なことです。その表す言葉として日本では「ありがとう」という言葉があります。「ありがとう」は伝える人も伝えられる人もお互いが幸せな気持ちになれる素敵な言葉です。感謝の気持ちを持つことで、人間関係が良くなり、物事が良い方向に進んでいきます。日常の中にちょっとしたことでも、感謝を伝える場面に出会ったら、心を込めて「ありがとう」と言えるようにしましょう。

今週も、多くの授業を観ていきます。どんな姿を見せてくれるか楽しみにしています。先週よりは暑さは和らぐ途方ですが、引き続き体調を崩さないように今週も頑張りましょう。お話を終わります。